



Erster Schultag an der Hardtschule am 14. September 2021

Sehr geehrte Eltern, liebe Erstklässlerinnen und Erstklässler,

heute kann ich Ihnen Aktuelles über den Ablauf und die Organisation des ersten Schultages am 14. September mitteilen. Bitte beachten Sie die unterschiedlichen Anfangszeiten der einzelnen Klassen sowie die Regelungen zum Infektionsschutz. Die Zuteilung zu den einzelnen Klassen können Sie am Montag, 13. September 2021 in der Aula der Schule einsehen. Wir weisen darauf hin, dass es nicht gestattet ist die Schülerlisten abzufotografieren.

Ablauf - Organisation

- Beim Betreten des Schulgeländes legen Sie bitte ein negatives Testergebnis für das Einschulungskind vor (Erläuterung siehe unten).
- Zum angegebenen Zeitpunkt findet dann die Begrüßung auf dem Pausenhof statt und im Anschluss ziehen alle zusammen ins Schulhaus ein.
- Die Kinder gehen alleine ins Klassenzimmer, die Eltern werden auf dem hinteren Pausenhof vom Elternbeirat betreut. (Leider ist keine Bewirtung gestattet.).
- Nach ca. 60 Minuten holen die Eltern die Kinder an der Außentüre des Klassenzimmers ab.
- Danach kann die Segnungsfeier in der Stadtpfarrkirche Mariae Himmelfahrt besucht werden.

Ablauf – Zeit

Klasse	Frühestes Ankommen	Begrüßung	Ende
1a	8 Uhr	8.15 Uhr	ca. 9.25 Uhr
1c	8.30 Uhr	8.45 Uhr	ca. 9.55 Uhr
1d	9 Uhr	9.15 Uhr	ca. 10.25 Uhr
1e	9.30 Uhr	9.45 Uhr	ca. 10.55 Uhr
1b	10 Uhr	10.15 Uhr	ca. 11.25 Uhr

Bitte beachten Sie die unterschiedlichen Zeiten für jede Klasse!

Bitte kommen Sie nicht viel früher als angegeben, damit es nicht zu unnötigen Überschneidungen mit anderen Klassen kommt.

Infektionsschutz

- Die Teilnahme am ersten Schultag und am folgenden Präsenzunterricht ist für die Erstklässlerinnen und Erstklässler nur mit Nachweis eines negativen Testergebnisses möglich (vgl. § 13 Abs. 2 der 14. BayIfSMV). Bitte lassen Sie deshalb ihr Kind, möglichst schon vor dem 14.09.2021 in einem Testzentrum oder bspw. einer Apotheke testen, um dann den gültigen negativen Testnachweis (max. 48 Stunden alter PCR-Test oder max. 24 Stunden alter Antigen-Schnelltest gemäß § 3 Abs. 4 Nr. 1 und 2 der 14. BayIfSMV) am ersten Schultag vorlegen zu können.

- Wenn kein negativer und noch gültiger Testnachweis vorgelegt wird, müssen die Schülerinnen und Schüler der Klasse 1 einen von der Schule gestellten Selbsttest durchführen. Ansonsten ist keine Teilnahme an der Einschulungsveranstaltung möglich.
- Nur wenn Sie keine Möglichkeit haben, Ihr Kind vor dem 1. Schultag testen zu lassen, kann in der Früh ein Selbsttest an der Schule gemacht werden. Bitte kommen Sie dafür ca. 20 Minuten vor Beginn der Begrüßung auf das Schulgelände. Dort erhalten Sie die Testmaterialien. Nach Möglichkeit geben Sie uns bis zum 13. 9. telefonisch oder per E-Mail Bescheid, dass Sie in der Früh einen Test machen müssen.
- Teilnehmende Erwachsene, die nicht geimpft oder genesen sind, möchten bitte getestet die Schule betreten.
- Auf dem gesamten Schulgelände besteht in Gebäuden und geschlossenen Räumen Maskenpflicht, § 13 Abs. 1 der 14. BayIfSMV. Kinder im Grundschulalter dürfen statt einer medizinischen Gesichtsmaske auch eine textile Mund-Nasen-Bedeckung (sog. Alltags- oder Community-Maske) nutzen. Für ältere Kinder und Jugendliche (ab Jahrgangsstufe 5) sowie Erwachsene gilt die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske. Kinder sind bis zum sechsten Geburtstag von der Tragepflicht befreit (vgl. § 2 Abs. 3 Satz 1 Nr. 1 der 14. BayIfSMV).
- Pro Einschulungskind können 2 Erwachsene sowie Geschwisterkinder teilnehmen.
- Während der gesamten Einschulungsveranstaltung halten Sie als Erwachsene bitte 1,5 Meter Abstand zu Personen, die nicht zu Ihrem Hausstand gehören.

Ich bin mir sicher, dass wir auch in diesem September wieder eine schöne Einschulungsveranstaltung haben werden und freue mich auf den ersten Schultag mit Ihren Kindern und Ihnen.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an die Schule unter 0881 – 72 88 oder per E-Mail an info@hardtschule-weilheim.de.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Tobias Pupeter
Rektor